
令和元年９月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和元年９月１９日（木） 

 

質問順位１１ 織田 京子 （一問一答式） 

 

１ 環境経済行政 

⑴ 大間地区の第３次・第４次一般廃棄物最終処分施設の上を上尾道路が通るこ 

とについて 

  ア この廃棄物処理場の約３０％に当たる、４，６００㎡の上を上尾道路が通

ることについて 

  イ 負担金は埼玉中部環境保全組合だが、国との交渉は廃棄物最終処理場があ

る鴻巣市である。現在の進捗状況について 

 

２ こども未来行政 

⑴ 長期休業期間限定児童クラブの来年への対応について 

  ア 今年の夏休み期間中に多くの保護者から要望があったプールの送迎につい

て 

  イ プール検定について 

  ウ 各学校単位で夏季休暇も対応することについて 

 

３ 都市建設行政 

 ⑴ 横断歩道等の路面標示について 

  ア 市担当の警察への働きかけをどうしているのか。対応の遅さへの市からの 

動きは 

 

質問順位１２ 田中 克美 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 健康福祉行政 

⑴ 受動喫煙対策について 

  ア 受動喫煙の防止対策として、本市の公共施設では、どのような対策を行っ

ているのか 

  イ 本市の責務として、受動喫煙を防止するための措置を、どのように推進し

ていくのか 

 

２ 環境経済行政 

⑴ 資源回収について 

  ア 自治会等の資源回収について 

  イ スーパー等の資源回収について 

 ⑵ 特定外来生物について 

  ア 本市の特定外来生物の概要 

  イ 被害状況とその対策は 



  ウ クビアカツヤカミキリに対する対策は 

 ⑶ こうのす花火大会について 

  ア こうのす花火大会の運営状況は 

  イ 「第１８回こうのす花火大会」で実施予定の「カスティージョ」を実施す

るに至った経緯は 

  ウ 「カスティージョ」の内容は 

  エ ガバメントクラウドファンディングを実施した効果は 

 

 

質問順位１３ 頓所 澄江 （一問一答式） 

 

１ 教育行政 

⑴ 子どもの歯の健康について 

ア 虫歯のない児童生徒の割合は 

イ 口腔崩壊の児童生徒の状況は 

 ウ 学校歯科健診で要受診と診断された児童生徒における未受診率は 

エ フッ化物洗口の推進について 

オ 今後の取組について 

 

２ 健康福祉行政 

⑴ 手話通訳者の派遣について 

ア 土曜・日曜・祝日の緊急時の手話通訳者の派遣について 

⑵ 鴻巣市手話言語条例について 

ア 推進方針について 

（ア）手話に対する理解及び手話の普及について 

（イ）手話による情報の取得の機会の拡大及び手話を使いやすい環境の整備に

ついて 

（ウ）手話通訳者の人材の養成をはじめとする手話による意思疎通の支援につ

いて 

（エ）手話を学ぶ機会の提供について 

 

３ 環境経済行政 

⑴ 商店街の街路灯について 

ア 街路灯の維持管理の把握について 

イ 街路灯について 

（ア）老朽化した街路灯について 

（イ）点灯していない街路灯について 

 ウ ＬＥＤ化への整備について 

 エ 今後の方向性は 

 

 

 



質問順位１４ 野本 恵司 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 財務行政 

⑴ 第６次鴻巣市総合振興計画の平成３１年度実施計画における財政計画につ 

いて 

  ア 歳入見通しについて 

  （ア）今後の市税の推移は 

  （イ）地方交付税の推計は 

  （ウ）市債の計画は 

  イ 歳出見通しについて 

  （ア）人件費の見通しは 

  （イ）今後の扶助費の推移は 

  （ウ）繰出金の計算根拠は 

  （エ）合併特例事業の総仕上げについて 

 

２ 教育行政 

⑴ 芸術文化振興推進補助事業について 

  ア 本事業の目的は 

  イ 補助金の基準は 

  ウ 補助金使途の選定は 

  エ 補助事業の検証は 

  オ 本事業の目指すところは 

 

 

 

質問順位１５ 小泉 晋史 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境経済行政 

⑴ マイクロプラスチック問題について 

  ア 本市の現状は 

  イ 本市としての取組は 

 

２ 健康福祉行政 

⑴ 健康長寿事業について 

  ア 関心のない方へのアプローチ方法は 

  イ 新たな事業展開は 


